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CDU-Ratsfraktion
( Anfrage Nr. 1456/2009 )

Eingereicht am 11.06.2009 um 09:00 Uhr.

Ratsversammlung 20.08.2009

Anfrage der CDU-Ratsfraktion zu Commedia Futura - Theater in der Eisfabrik

In den letzten Jahren hat die Commedia Futura an den Gebäuden und Räumlichkeiten in der 
Seilerstraße viele Veränderungen und Verbesserungen vorgenommen. Dazu gehört unter 
anderem eine energetische Sanierung der Gebäudeteile, in welchen Theater gespielt wird. 
Commedia Futura würde gern das vorhandene „Eiscafe“ erweitern und dazu auch die hinter 
der Eisfabrik zur Stadt gehörende Fläche nutzen. Zurzeit befindet sich dort eine ungepflegte 
Grünfläche mit Bäumen und Sträuchern (die in das Nutzungskonzept von Commedia Futura 
durchaus miteinbezogen werden können). 

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Kommt eine Überlassung der Fläche an Commedia Futura in Frage? Wenn nicht, 
wie wird das Grundstück zukünftig genutzt?

2. Unterstützt die Stadt kulturelle Einrichtungen bei solchen Projekten 
(finanziell/nichtfinanziell)? Wenn nein, warum nicht, wenn ja, wie gestaltet sich diese 
Unterstützung?

3. Würden der Stadt durch die Überlassung der Fläche Kosten entstehen bzw. welches 
Entgelt würde die Stadt für die Überlassung der Fläche erheben?
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